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记者于18日下午和19日上午，先后两

次前往省交通厅进行采访，昨日省交通厅

相关负责人接待了记者。

相关负责人：“你们的这个稿件我看了，写

得很客观，也很真实。我们治超这么多年，都

没有什么显著的效果，这其中是有原因的。”

记者：“什么原因？”

相关负责人：“这个问题我没法回答

你，因为治超不是我们交通厅一个部门的

事，里面牵涉到交警部门、环保部门等多个

部门。近期我们也要联合多个部门，前往

这些治超重地进行调查。”

记者：“这项工作什么时候开展？”

相关负责人：“本来定到本月20号，但

现在却被延后了。因为有些部门最近很

忙，一个会接着一个会的，腾不出时间。有

消息我一定会通知你，好不好？”

记者：“大概会延后到什么时候呢？

相关负责人：“你别急，估计也就下星

期四、星期五就会有消息，到时候我再跟

你联系。”

省政府视频点名，15市答“到”!
全省政府系统值班工作视频点名正式启动

星报讯（记者 祝亮） 日前，省政府首

次通过网络视频的方式对全省各市总值班

室进行点名，其中15个市已经实现在视频

中向省政府答“到”。据悉，我省政府系统

值班工作视频点名正式启动，将会大幅提

高应对处置各类突发事件的水平。

据了解，我省一些地方和部门还不同

程度地存在着对突发事件敏感性不够，信

息迟报、漏报等现象。而根据我省规定，所

有涉及自然灾害、事故灾难、公共卫生事件

和社会安全事件较大级别以上（含较大级

别）的信息，以及未造成较大损失，但社会

关注度高的爆炸、可燃气体泄漏、危化品泄

漏、环境污染等方面的突发事件信息，均要

及时上报。省政府还要求市、县政府和各

有关部门要强化24小时专业化值守。突发

事件信息要严格按照规定的时限要求上

报，对夜间发生的突发事件，也要按时限上

报，不得迟报。

因此，从本月起，每周一下午3时30分

至4时30分，省政府应急办将通过省政府

应急平台对各市政府进行值班点名；特别

重大、重大突发事件处置期间和重大活动

期间，根据需要对有关市政府随时连通会

商；法定节假日期间，结合政府系统值班工

作抽查点名。

据悉，省政府应急办已经在本月中旬

通过省政府应急平台第一次对全省市级政

府值班工作进行了视频点名，全省15个市

政府总值班室均实现了与省政府应急平台

的视频连通，图像、声音效果良好，黄山、滁

州市正在抓紧连通。

读者纷纷来电质疑治超工作因何收效甚微

省交通厅：已经筹划相关调查，不日将行动

10月18日，本报刊登了一篇

名为《厅长一转身，超载花样新》的

报道，针对合肥市肥东县桥头集地

区、淮北与萧县交叉口平山口地区

等7个超载重地，做了调查。发现

目前这些超载点，超载的情况依然

严重。报道见报后，很多热心市民

给本报打来电话，就治超问题提出

了自己的看法。带着读者们提出

的问题，本报记者也前往省交通厅

采访了有关领导。

记者 宁大龙

星报追踪
星报追踪 18日的报道见报后，读者纷纷就超载

这一“老大难”问题，发表看法，并请记者提

交有关部门。记者对有代表性的问题整理

如下：

刘女士：“居然还有限重15吨的车，狂

载120吨的现象，车都该被压扁了吧！难道

当地的治超部门不管吗？ ”

张先生：“交通厅正副厅长对超载重地

开展一对一整顿，可见治超决心大，这都过

去多久了？为什么没有收到效果？”

黄女士：“ 现在肥东的路根本就不能

走，每年对这些路面的维修改造，到底要

花费多少钱？这个费用到底是哪个部门

来买单，会不会最后又落到我们老百姓的

头上？”

夏师傅：“我看到很多地方的治超点，

对一些超载的车辆视而不见。这是路政人

员处理不力，还是交警处罚力度不够呢？”

李先生：“ 据我了解，现在超载已经成

为交通事故的重要原因之一，下一步是否

准备再加大对超载车辆的处罚力度？”

质疑治超工作效率低读者来电

已经筹划相关调查省交通厅


